



Prinz Dieter „der Taktvolle“ bei der Übergabe des Prinzenordens.

FOTO: PRIVAT

Karneval im Klever Franziskus-Haus

(RP) Bei der traditionellen Karnevalsfeier im Klever Franziskus-Haus überreichte Prinz Dieter „der Taktvolle“ den Prinzenorden an die Mutteroberin Schwester Hedwig, den Prinenteller erhielt Annelore Grocke als Dank für ihre Arbeit im

Bewohnerbeirat. Zudem ist noch zu erwähnen, dass die „Hausband“ vom Franziskus-Haus dem Prinzen taktvoll ein selbstgeschriebenes Lied präsentierte. Prinz und Garde waren sichtlich gerührt über die Darbietung.